



Le corps à l'oeuvre

publié le 09/02/2024

Travail d'arts plastiques

Descriptif :

Retour sur le travail des élèves de 5ème sur la consigne "Le corps à l'oeuvre".

En binôme, les 5èmes furent chargés de répondre à la consigne suivante : créer une unique image qui donne l'impression de n'avoir été faite que par un seul élève. Contrainte supplémentaire, ceux-ci travaillaient sur un format nouveau pour eux, qu'ils devaient occuper en entier : le format raisin (50 x 65 cm). Les groupes devaient donc naviguer autour du fait de travailler ensemble, en accord avec leurs idées et leurs techniques, mais aussi sur un support très grand. *Le corps se met alors à l'oeuvre* : comment se placer l'un par rapport à l'autre ? Travailler en haut pendant que l'autre travaille en bas, ou bien travailler au même endroit ? Voici quelques exemples de productions des élèves, qui ont su explorer des solutions différentes de manière à produire à l'unisson :





